

EINLADUNG ZUM

# GEO Talk

Der **Österreichische Verband für Angewandte Geographie (ÖVAG)** hat 2011 das zusätzliche Veranstaltungsformat **GEO Talk** gestartet.

Hierbei handelt es sich um ein kritisches Dialogforum zu Themen der Angewandten Geographie, das an unterschiedlichen Orten stattfindet.

**GEO Talk** ist ein Angebot an alle Interessierten, die mit Personen des öffentlichen Lebens und der Fachszene aus Geographie und Planung in direkten Kontakt treten wollen.

Der nächste **GEO Talk** wird mit **Martin Blum** gestaltet.

Martin Blum leitet die seit November 2011 bestehende Radfahragentur Wien GmbH. Vor dem Hintergrund mehrjähriger Erfahrung im verkehrsfachlichen und -politischen Geschehen Österreichs arbeitet Blum als Wiener Radverkehrsbeauftragter daran, Radfahren noch schmackhafter zu machen und den Radanteil im Wiener Verkehrsalltag zügig zu erhöhen.



Der **GEO Talk** bringt ein Zwischenfazit aus der Sicht des Wiener Radverkehrsbeauftragten, einen Ausblick auf die nächsten Schritte und die Möglichkeit, den Beitrag geänderter Mobilitätprioritäten zur lebenswerten Stadt von morgen zu reflektieren. Diskussionsbeiträge sind herzlich willkommen!

## **GEO Talk**

### **Zeit:**

06.11.2012

Ankommen 18:30h

offizieller Start 19:00h

Moderation: Reinhard Gschöpf (ÖVAG/ Parlament Wien)

### **Ort:**

**Kulturzentrum Café Siebenstern**

Siebensterngasse 31

1070 Wien

Um Anmeldung bis 4. November 2012 wird gebeten:

[geotalk@oevag.net](mailto:geotalk@oevag.net)

Unkostenbeitrag 3 Euro (ÖVAG-Mitglieder frei)